

El Ministerio de Industria lanza un paquete de medidas para dar estabilidad a la minería del carbón y CCOO se mantiene expectante

Para este sindicato serán insuficientes si no se consigue que las eléctricas compren mineral nacional

Lo primero que tiene que conseguir el Ministerio de Industria si realmente quiere que la minería del carbón recupere la estabilidad perdida, es que las empresas eléctricas empiecen a comprar carbón nacional. Si esta situación no se produce, no servirán de nada las medidas que hoy ha anunciado a los sindicatos el secretario de Estado de Energía para poner fin a la dramática situación del sector. Urge dar salida de inmediato a la producción acumulada, para que no sean inútiles las nuevas ayudas que propone Alberto Nadal.

26 de junio de 2015

CCOO de Industria ha acudido a la reunión que este viernes se ha celebrado en el Ministerio de Industria con el firme propósito de arrancar al secretario de Estado de Energía una solución que mejore la dramática situación que vive la minería del carbón y que no se dilate más tiempo la ansiada recuperación del sector. Alberto Nadal aseguró ante los sindicatos que tiene el compromiso inequívoco de las eléctricas de que alcanzarán un acuerdo con las empresas mineras para empezar a comprar de inmediato carbón nacional. Si esta situación no se produce, recordó el sindicato, caerán en saco roto el resto de las medidas que se pretenden tomar.

El secretario de Estado de Energía aseguró que el Ministerio de Industria tiene intención de proponer un incremento de las ayudas a la producción de las empresas mineras para compensar el desplome que ha experimentado el precio del carbón de importación y que puedan acordar con las eléctricas los contratos de suministro. Alberto Nadal también informó de que el ministerio pretende aprobar en breve una batería de medidas sociales (adelantar las jubilaciones) para los trabajadores y trabajadoras de las empresas mineras que se encuentran en dificultades. Una propuesta que fue bien recibida por CCOO, que reclamó al ministerio que la pusiera por escrito para evitar confusiones.

Además, en el transcurso del encuentro de esta mañana, Nadal resumió a los sindicatos las conclusiones del análisis que el ministerio ha realizado de la realidad del sector. Sin duda, un panorama muy delicado que CCOO de Industria conoce de primera mano y que no se ha cansado de denunciar. Por eso exigió al secretario de Estado que se defina con claridad y rapidez el futuro de Elcogás, que no puede ser otro que su continuidad dentro de las medidas contempladas en el marco de actuación.

Alberto Nadal instó a las empresas mineras a que clarifiquen su futuro inmediato y comuniquen si van a mantener la producción más allá de 2018. En opinión de CCOO, lo que tiene que hacer el Gobierno es defender en Bruselas la continuidad del carbón español, porque es necesario, porque es rentable y porque genera actividad económica en las comarcas mineras. La semana que viene se podría convocar una nueva reunión.